

Les Clefs d'Or Austria

Traditionelles Mascherlbinden bei Sir Anthony

Aufgrund unseres Nationalen Kongresses im Jänner haben wir dieses Jahr ein wenig verspätet zur ersten offiziellen Veranstaltung der Wiener Sektion geladen.

Sobald es in Wien "alles Walzer" heißt, bedeutet das auch für uns unser Wissen über den Frack, die Kunst des "Anziehens" sowie des Mascherlbindens nochmals aufzufrischen.

Wo sollten wir das besser können als bei unserem Herrnausstatter des Vertrauens – Sir Anthony.



Am frühen Abend, des 22. Februars zeigten uns Herr Kurt Wiedemann und sein Team mit viel Geduld für was welches Knöpfchen verwendet, sowie wie welches Stück am Frack richtig zusammengesetzt wird.



Bevor nochmals die Kunst des Mascherlbindens verinnerlicht wurde.

Wer unseren Herrn Wiedermann kennt, weiß das er ein Herz für unsere ausgehungerten und verdursteten Concierge-Seelen hat → für das leibliche Wohl ist wie immer bestens gesorgt.

Seht selbst wie viel einfacher alles gleicht funktioniert...





Mit lieben Grüßen,

Eure Marion